

Fecha: 10-11-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: **Concierto de Gala reunió a estudiantes y familias de los colegios Concepción en un espectáculo cultural de primer nivel**

Pág.: 5
 Cm2: 1.428,1
 VPE: \$ 3.434.663

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida



El coro junto a la orquesta UdeC deleitaron al público durante la gala.

En el marco de los 70 años de la corporación

Concierto de Gala reunió a estudiantes y familias de los colegios Concepción en un espectáculo cultural de primer nivel

La actividad contó con la participación de 130 estudiantes del coro corporativo, junto a los 50 músicos de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Concepción.

La comunidad educativa de los seis Colegios Concepción disfrutó una agradable valeda musical en la que los principales protagonistas fueron integrantes del coro COEMCO. La actividad se realizó el miércoles 30 de octubre en el Teatro UdeC, en el marco de las actividades organizadas para celebrar los 70 años

de la Corporación Educacional Masónica de Concepción y que contó con la participación de 130 estudiantes del Coro Corporativo, junto a los 50 músicos de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Concepción.

En su saludo a los asistentes, el vicepresidente de la Corporación Educacional Masónica de Con-

cepción, Luis Gatica Norambuena, destacó que, "en nuestra institución, creemos firmemente en el poder de la educación como un proceso integral, donde no solo se cultivan el conocimiento y las habilidades técnicas, sino también el arte, la cultura y la sensibilidad. Hoy, a través de este concierto, vemos el fruto de este esfuerzo. Nos llena de orgullo observar cómo el talento de nuestros estudiantes se manifiesta en cada nota y en cada interpretación, reflejando la dedicación y el compromiso con el cual han trabajado para lograr esta presentación. Ellos son un ejemplo de que el arte puede ser una fuente de identidad, un canal de expresión y una vía para construir una sociedad más inclusiva y consciente de sus valores".

La actividad contó con la presencia de más de 500 asistentes, principalmente compuestos por apoderados y las familias de los estudiantes, socios de la corporación, funcionarios y autoridades de COEMCO, quienes se deleitaron con la presentación de



Diferentes piezas clásicas conformaron el repertorio del evento.



El maestro Jaime Colfré dirigió la orquesta.

las interpretaciones de Das Klirngel y una apertura de la ópera "La Flauta Mágica" de Wolfgang Amadeus Mozart; "Brindis", de la ópera "La Traviata" de Giuseppe Verdi, y la Sinfonía N° 41 en Do Mayor "Júpiter" de Mozart, además de algunos himnos.

En esta ocasión, la orquesta fue dirigida por el maestro chileno Jaime Colfré Flores, y el Coro de los Colegios Concepción por el profesor Mauricio Santos Mazzini. La actividad contó con el apoyo de la Corporación Cultural Universidad de Concepción (CORCUDEC), en el marco del convenio que la institución mantiene con COEMCO desde 2022.



Luis Gatica, vicepresidente de COEMCO.



Los asistentes siguieron atentamente las interpretaciones.

